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Beitrag von „kruseli“ vom 17. Juni 2011, 10:38

Hallo Franz,

die Pflanze gefällt mir sehr gut. Und 11 cm doch absolut in Ordnung für eine Erstblüte, im 
zweiten Jahr wird da bestimmt noch mehr drin sein.

Grüße

Oliver

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/1166-par2008-01-1/&postID=9807#post9807
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